



Welcome Tandems

Welcome-Initiative für Geflüchtete an der Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftlichen Fakultät

Welcome initiative for refugees at the Faculty of Humanities and Social Sciences

 <https://hu.berlin/welcome-tandems>

 welcome-tandems-bim@hu-berlin.de

 [HUWelcomeTandems](#)

 [huwelcometandems](#)

Welcome Tandems

Das Projekt Welcome Tandems am Berliner Institut für empirische Integrations- und Migrationsforschung (BIM) der HU bringt Menschen mit Fluchtgeschichte, die nach ihrer Ankunft in Berlin den Weg ins Hochschulsystem finden möchten, mit Berliner Studierenden zusammen. Begleitet wird das Programm durch soziale und kulturelle Veranstaltungen sowie akademische Seminare, die sich an alle Teilnehmenden richten.

Auf diese Weise soll ein Wissens- und Erfahrungsaustausch auf Augenhöhe ermöglicht werden mit dem Ziel, unterstützende und freundschaftliche Kontakte herzustellen und eine nachhaltige Integration in den Hochschulalltag zu erleichtern.

Ein Projekt am:



Gefördert vom:



Welcome Tandems

The project Welcome Tandems at the Berlin Institute for Integration and Migration Research (BIM) of Humboldt-Universität zu Berlin brings together refugees who want to find their way into the university system and Berlin students. The program is accompanied by social and cultural events as well as academic seminars for all participants.

Thereby, an exchange of knowledge and experience on equal terms shall be enabled, with the aim to create supportive and personal contacts and facilitating sustainable integration into everyday university life.

Anmelden unter:

